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ЛДПР ЗА ВЕЛИКУЮ СТРАНУ!

Слет молодых лидеров ЛДПР – стартовая площадка для будущих политиков
С 20 по 22 апреля ЛДПР собирает 250 молодых лидеров от 18 до 35 

лет со всей страны, чтобы сформировать новое поколение тех, кто будет 
управлять процессами, создавать медийные тренды и продвигать по-
литические идеи на региональном уровне. От Ханты-Мансийского ре-
гионального отделения ЛДПР на Слет едет Иван Огнев, заместитель 
координатора по работе с молодежью. 

Участников Слета ждет реальная практика вместо теории по двум 
направлениям: «Лидерство» – для тех, кто готов брать ответственность, 
строить команды и управлять процессами, и «Медиа» – для тех, кто хочет 
вести инфоповестку, создавать контент и управлять общественным мне-
нием.

В течение трех дней молодым лидерам предстоит освоить новые кейсы, 
инструменты и работающие механики: как запустить региональную сеть, 
привлечь людей, провести кампанию, настроить медиаактивность и вы-
строить партнерства.

Слет молодых лидеров ЛДПР – это не просто три дня обучения. 
Это стартовая точка для работы на целый год. Все участники, попавшие 
на него, войдут в кадровый резерв Всероссийской Молодежной органи-
зации ЛДПР. Для молодых лидеров – это шанс занять позиции в регио-
нальных отделениях и даже в Центральном Аппарате партии.

«В ЛДПР креативная, сильная и передовая Молодежная организация. 
Юноши и девушки тянутся к партии, потому что мы всегда поддерживаем 
стремление ребят участвовать в политике, предоставляем все возможно-
сти для самореализации, приветствуем свободу творчества и волеизъяв-
ления», – заявил Председатель ЛДПР Леонид Слуцкий.

ЮГОРЧАНЕ, С 80-Й ГОДОВЩИНОЙ ПОБЕДЫ В ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЕ!

Евгений Данников, координатор Ханты-Ман-
сийского регионального отделения ЛДПР:

«День Победы – это память о бессмертном 
подвиге нашего народа, самоотверженно отсто-
явшего свободу и независимость Отчизны в те 
страшные годы. Стойкость и мужество воинов, 
верность самым высоким идеалам и долгу всегда 

были и остаются истинным примером любви 
к Родине для нас и будущих поколений! 

И всегда будем помнить, какой ценой оплачена 
Победа над фашизмом, передавать эту память и эту 

гордость по наследству. 
С праздником, родная Югра и югорчане!»

9 Мая – это самый Великий Праздник для нашей страны, День Великой Победы. И мы никому не позволим иска-
зить и переписать под себя историю военных лет, как это неоднократно пытались сделать на Западе.

Виктор Сысун, руководитель фракции ЛДПР 
в Думе ХМАО-Югры:

«Уважаемые ветераны войны и труженики 
тыла! Дорогие земляки, югорчане! Сердечно по-
здравляю вас с 80-летием Победы в Великой Оте- 
чественной войне!

Восемь десятилетий отделяют нас от исто-
рического мая сорок пятого. Память о той кро-

вопролитной войне будет жить вечно, потому 
что все, кто сражался на фронтах, не щадя жизни 

поднимался в атаку, стоял в ночную смену у станка 
или до зари трудился в поле – герои, которые спасли нашу страну, весь мир 
от фашизма! Среди них – наши земляки, югорчане. Герои России, которые 
с оружием в руках защищали Родину.  И сейчас наши бойцы, участники 
СВО, тоже стоят на страже границ России. 

Дорогие ветераны и труженики тыла, спасибо вам за Победу 1945-го! 
Желаю вам здоровья, душевной теплоты родных и близких, счастья и бла-
гополучия! А всем жителям Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры – добра и мира на все времена. С праздником!»

Евгений Марков, депутат Государственной 
Думы:

«Уважаемые жители Югры, ветераны, труже-
ники тыла и дети войны, поздравляю вас с ве-
ликим праздником – Днем Победы! С юбилеем 
всех нас, с 80-летием! Это святой и священ-
ный праздник для нашей страны. 9 Мая – осо-

бая дата в истории России. Приняв бой в самый 
сложный час, в самой жестокой войне в истории 

человечества наши отцы и деды выстояли и побе-
дили, сберегли Отечество, выполнили высокую освобо-

дительную миссию.  Война прошла через каждую семью, оставила глубокие 
раны в памяти народа. Мы гордимся мужеством и героизмом наших фрон-
товиков, терпением и жизненной стойкостью тружеников тыла. 

С праздником, югорчане, с Днем Победы!»

Владимир Сысоев, Полпред Председателя ЛДПР 
в УрФО:

«Уважаемые ветераны, земляки, соотече-
ственники Ханты-Мансийского автономного 
округа – Югры! От имени депутатского корпуса 
ЛДПР поздравляю Вас с Днем Победы! С юбиле-
ем, великая Россия, великая Югра! 

В этот день мы вспоминаем тех югорчан, кто 
погиб и боролся за нашу свободу во время Великой 

Отечественной войны. Защитники Родины прошли 
через множество испытаний и трудностей на фрон-

тах войны, в блокадном Ленинграде, освободили наши села и города. Осво-
бодили всю Европу от гнёта фашистов. Огромный вклад внесли труженики 
тыла, в том числе в Югре. Приближая своим ежедневным трудом общую 
Победу. Югорские ветераны являются примером мужества для молодого 
поколения. Примером того, как нужно бороться за свою страну и за своих 
близких. Мы помним тех, кто отдал свою жизнь за нашу Родину, и благо-
дарим всех, кто выжил и продолжил борьбу. И сегодня наши защитники, 
участники СВО, на передовой защищают нашу свободу и нашу культуру. 

Желаю всем в этот праздник семейного счастья, благополучия, мирного 
неба над головой».
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Экономическую программу ЛДПР обсудили в Думе Югры

В региональном парламенте 
прошел круглый стол под предсе-
дательством депутата от ЛДПР 
Виктора Сысуна. В зале заседания 
также работали координатор Хан-
ты-Мансийского регионального 
отделения ЛДПР  и депутат Думы 
города Ханты-Мансийска Евгений 
Данников, члены Правительства 
Югры, депутаты Думы автономно-
го округа от других политических 
партий и сотрудники аппарата ре-
гионального парламента. К меро-
приятию по видеоконференцсвязи 
присоединились окружной Упол-
номоченный по защите прав пред-
принимателей Ирина Каск и член 
Общественной палаты автономного 
округа Наталия Пономаренко. 

Виктор Сысун представил доклад 
«Разумная экономическая политика 
для развития России до 2035 года», 
подготовленный Экономическим 
советом ЛДПР. Ранее он уже был 
представлен широкой общественно-
сти при участии Председателя пар-
тии Леонида Слуцкого на втором 
заседании Экономического совета 
ЛДПР  13 февраля 2025 года. Пред-
седатель партии предложил принять 
доклад за основу будущей экономи-
ческой программы ЛДПР и новой 
индустриализации России. В доку-
менте дана конструктивная критика 
текущей экономической политики 
Правительства РФ и Центрального 
банка и предложен альтернативный 
взгляд на её ключевые разделы: на-
логи, кредиты, пошлины. 

С докладами на тему «Налоги 
как стимул роста и развития промыш-
ленности. Стимулирование инвести-
ций» о текущем положении в регионе 
на круглом столе в Думе Югры вы-
ступили: Заместитель губернатора, 
директор Департамента экономиче-

ского развития Ханты-Мансийского 
автономного округа – Югры Сергей 
Афанасьев и директор окружно-
го Департамента промышленности 
Виктор Гамузов.

Сергей Афанасьев отметил, 
что каждая 20 бочка нефти в мире 
добыта в ХМАО-Югре, 40% обще-
российской нефти добывается в ав-
тономном округе. В регионе сделали 
ставку на трудно извлекаемые запа-
сы – «Баженовскую нефть» и доби-
лись за последние 5 лет снижения 
стоимости бурения скважин по та-
кой нефти. 

Виктор Гамузов рассказал 
о том, что существуют налоговые 
льготы и преференции для рези-
дентов ОЭЗ в Нягани, пока заяви-
лось одно мебельное предприятие 

и всего пять резидентов на сегодня 
планируют зайти в ОЭЗ «Нягань», 
учитывая транспортную логистику 
в регионе (более тысячи киломе-
тров – расстояние от запада Югры 
до востока), не так много пред-
приятий выразили намерение по-
участвовать в проекте. А потому 
предложил в резолюцию круглого 
стола внести предложение о том, 
чтобы включить индустриальные 
технопарки в список получателей 
льгот и преференций на федераль-
ном уровне.

Директор Департамента тру-
да и занятости населения Хан-
ты-Мансийского автономного 
округа – Югры Роман Белкин рас-
сказал о кадровом обеспечение 
экономики: «Решение вопросов 

кадрового дефицита. Повышение 
производительности труда. Управ-
ление трудовой миграцией». До-
кладчик подчеркнул, что Югра 
остается привлекательным ме-
стом для жизни, у нас дефицит 
кадров, по словам окружного чи-
новника, на каждого безработного 
на сегодня приходится порядка 10 
вакансий. Так как нефтегазонос-
ный регион, то ежегодно в Югру 
въезжают 160 000 «вахтовиков». 
Роман Белкин подчеркнул, что без 
привлечения трудовых мигрантов 
округ не сможет обеспечить эконо-
мику региона. 

По итогу встречи участни-
ки круглого стола проголосовали 
за резолюцию и направили её в Эко-
номический совет ЛДПР .

Зарядка бодрости с ЛДПР
В рамках Всемир-

ного дня здоровья 
в Советской школе прошли 
спортивно-оздоровитель-
ные мероприятия, орга-
низованные активистами 
ЛДПР  в Югре Татьяной 
и Игорем Тушкановыми, 
и Александром Страхо-
вым.

Воспитанницы хоре-
ографического кружка 
«Импульс» с удовольстви-
ем выполняли комплекс 
утренней гимнастики 
и получили заряд бодрости 
на целый день. 

Для третьеклассников 
была организована спор-
тивная эстафета. Ребята состязались на скорость в силе, ловкости и вы-
носливости. Учащиеся проходили испытания в команде, пробовали себя 
в упражнениях с мячом и обручем.

Все спортивные и оздоровительные мероприятия, посвященные Все-
мирному дню здоровья, направлены на пропаганду здорового образа 
жизни, физической культуры и занятий спортом.

«Кроме оздоровительного эффекта, такие мероприятия способству-
ют хорошему настроению, созданию благоприятного психологического 
климата в классах, дают возможность ребятам раскрыть свои способ-
ности в нестандартной обстановке и проявить свои лучшие качества: 
уважение к окружающим, заботу о товарищах, силу, выносливость, сме-
калку, терпение», – рассказали партийцы из Советского района.

Так весело и по-спортивному актив ЛДПР  в Югре завершил акцию 
«Неделя здоровья с ЛДПР».

Дороги Радужного требуют ремонта, 
уверены в ЛДПР

В рамках «Муниципальной не-
дели контроля» активист партии 
Николай Иванов проверил каче-
ство дорожного покрытия в городе 
Радужный.

Партийцы пришли к неуте-
шительным выводам: состояние 
дорожного полотна оставляет же-
лать лучшего, а в некоторых местах 
представляет реальную угрозу без-
опасности участникам дорожного 
движения. Активисты ЛДПР объе-
хали наиболее проблемные участки, 
выявив многочисленные выбоины, 
ямы и трещины.

«Дороги в городе нуждаются в ре-
монте! Так как принят в основном 
у нас в округе и городе традицион-
ный "ямочный ремонт", то весной, после схода снега и таяния льда, прояв-
ляются на дорогах многочисленные дефекты: ямы и выбоины, колдобины 
в 10 и более сантиметров в глубину, имеются просадки и даже куски армату-
ры, которые угрожают безопасности автодвижению. Летом необходимо бу-
дет провести ремонт дорожного полотна везде – это в идеале, но хотя бы на 
участках дорог с интенсивным автомобильным движением и большим пото-
ком пешеходов», – рассказал участник партийного рейда Николай Иванов. 

Зафиксированные активом ЛДПР факты на фотографиях свидетель-
ствуют о критическом состоянии дорожной инфраструктуры и необходи-
мости принятия срочных мер с ремонтом дорог в Радужном. Вся собранная 
информация, подкрепленная фотоматериалами, в ближайшее время будет 
направлена в городской дорожный департамент с требованием оперативно-
го устранения выявленных нарушений.
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Россияне стали доверять основателю 
ЛДПР Владимиру Жириновскому ещё 
чаще спустя три года после его смерти. 

В последних замерах при жизни по-
литика его рейтинг не превышал 50%, 
а вскоре после его смерти вырос до ре-
кордных 60% (апрель 2022 года). Сегодня 
ему доверяют две трети россиян – 66% 
(апрель 2025 года).

Либо хорошо, либо никак: 6 
из 10 наших сограждан хорошо относятся 
к В. В. Жириновскому (62%), ещё 31% от-
носятся к нему безразлично. Негативно – 
только 3%.

Несмотря на образ и эпатаж Влади-
мира Вольфовича, россияне в первую очередь помнят его как само-
стоятельного политика, представлявшего реальную политическую 
силу (56%). За три года доля россиян, считающих, что Жириновский 

ЛДПР: СИЛА, ЧЕСТНОСТЬ, СПРАВЕДЛИВОСТЬ!

Мэр Пыть-Яха Дмитрий Горбунов отправлен досрочно в отставку, что ожидаемо – 
уверены в ЛДПР

Сегодня Губернатором Югры 
Русланом Кухаруком был отправ-
лен в отставку глава города Пыть-Я-
ха Дмитрий Горбунов.

Стоит отметить, что ЛДПР 
неоднократно указывала на недо-
статки в работе как администра-
ции муниципалитета, так и самого 
главы. Партийцы проводили рей-
ды по проверке состояния и каче-
ства ремонта автомобильных дорог 
в городе Пыть-Яхе. Коллективны-
ми обращениями и публикаци-
ями в СМИ и социальных сетях 
привлекали внимание окружно-
го Правительства на необходи-
мость корректировки деятельности 

управленческой команды города, 
повышения её эффективности.

Представитель ЛДПР в Думе 
Ханты-Мансийского автономного 
округа – Югры депутат и руково-
дитель фракции ЛДПР Виктор 
Сысун неоднократно обозначал 
проблемы с реализацией регио-
нального проекта «Чистая вода» 
в городе, от которого зависит су-
щественное улучшение качества 
питьевого водоснабжения населе-
ния. Указывал на отсутствие прин-
ципиальных решений в вопросах 
ремонта муниципальных дорог, 
а также на состояние очень важного 
для удобства жителей города мосто-
вого перехода, создающего угрозу 
жизни и здоровью жителей.

Напомним, что именно на ос-
новании обращения руководителя 
фракции ЛДПР Виктора Сысуна 
Прокуратурой автономного округа 
была проведена проверка дорогосто-
ящего ремонта (отделки стоимостью 
около 1,5 миллиона рублей) в муни-
ципальной квартире Пыть-Яха, пре-
доставленной в пользование главе 
Дмитрию Горбунову, по итогам ко-
торой был выявлен факт нарушения 

законодательства о противодействии 
коррупции при предоставлении 
жилья и его ремонте. В результате 
договор с главой был расторгнут, 
а муниципальное жилье возвращено 
в муниципалитет.

Депутат и руководитель 
фракции ЛДПР в Тюмен-
ской областной Думе Владимир 
Сысоев, получая жалобы жи-
телей Пыть-Яха об отсутствии 
детского стационара в больнице  
г. Пыть-Яха, в связи с отсутствием 
которого родителям приходится 
больных детей (зачастую с темпе-
ратурой и в мороз) возить за 150 
километров в г. Сургут, обращал 
внимание Губернатора Югры на без-
деятельность руководства города 
по данному вопросу.

Одним из последних выступле-
ний руководителя фракции ЛДПР 
в Думе автономного округа Виктора 
Сысуна на «правительственном часе» 
в феврале этого года стала крити-
ка провального выполнения плана 
по сносу аварийных домов отдельны-
ми муниципалитетами, где лидером 
по неэффективности стала управлен-
ческая команда города Пыть-Яха. 

«Отставка ожидаема. Есть очень 
серьезные провалы в работе. К при-
меру, не выполнение плана по сно-
су аварийного жилья в 2024 году. 
Тут надо просто вдуматься, ведь 
план перед городом стоял просто 
«не подъемный»: снести за год аж 
4 дома, где половина так и не были 
снесены! Еще два года назад я под-
нимал вопрос на заседании Думы 
автономного округа и просил Пра-
вительство автономного округа по-
мочь городу с финансированием 
ремонта моста. В результате, не-
смотря на готовность округа вы-
делить средства, администрация 
города не смогла организоваться 
в части своих обязательств, и мост 
так и не был отремонтирован. Мы 
с коллегами в ЛДПР продолжа-
ем следить за итогами работы глав 
муниципалитетов, анализировать 
сделанное, предлагая шаги и меры, 
направленные на улучшение жизни 
югорчан! И очень надеемся, что но-
вый глава города выведет на соот-
ветствующий уровень отстающий 
по многим позициям город Пыть-
Ях», – прокомментировал депутат 
Думы Югры Виктор Сысун.

Неожиданно, но факт – итоги опроса ВЦИОМ
был, скорее, скандальным шоуменом, 
чем реальным политиком, сократилась 
(17%, – 5 п.п. к 2022 г.) и почти сравня-
лась с долей тех, кто считает его поли-
тиком, работавшим на власть (18%).

Идеи и действия основателя ЛДПР 
отложились в памяти почти у каждо-
го второго россиянина (45%), в первую 
очередь – предсказание СВО и высказы-
вания о внутренней и внешней полити-
ке России.

Сторонники ЛДПР доверяют 
Владимиру Жириновскому практи-
чески единогласно (95%). Тем не менее 
запомнившиеся высказывания и идеи 

политика большинство сторонников партии называют не чаще, чем 
остальные россияне.

Источник: ВЦИОМ 

В Ханты-Мансийске помогли погорельцам
Координатор Ханты-Мансий-

ского городского отделения ЛДПР 
Александр Почуев и Александр 
Тихомиров, сотрудник аппарата 
регионального отделения, помощ-
ник депутата Думы Югры Виктора 
Сысуна, передали через центр по-
мощи «Сбор ХМ» необходимую 
бытовую технику – 4 электрических 
чайника и 4 микроволновые печи – 
жителям сгоревшего дома  по адре-
су: улица Промышленная, 9А. 

Напомним, крупный пожар 
в этом доме случился ночью с 12 
на 13 апреля. В нем сгорели квар-
тиры на всех трех этажах много-
квартирного дома. Сейчас ведется 
расследование причин случивше-
гося. Из СМИ известно, что было 
эвакуировано 35 человек, в том чис-
ле 9 детей. Жителям окружной сто-
лицы нужна помощь, ведь в пожаре 
сгорело абсолютно все. Партий-
цы в Ханты-Мансийске выяснили, 
что необходимо семьям, закупили 

и передали гуманитарную помощь 
жителям. 

«Вопрос о помощи погорель-
цам – это не просто вопрос благо-
творительности, это вопрос нашей 

человечности. Для нас как для пар-
тии, ставящей во главу угла инте-
ресы простых граждан, помощь 
тем, кто оказался в беде, – это мо-
ральный долг», – рассказал ини-

циатор гуманитарной акции, 
координатор Ханты-Мансийского 
регионального отделения ЛДПР 
Евгений Данников.

Представители ЛДПР увере-
ны, когда случается такая трагедия 
важно оказать помощь и поддерж-
ку погорельцам, показать, что они 
не одни. Солидарность – это основа 
сильного общества.

«Потеря дома – это огромный 
стресс. Поэтому наша партия стре-
мится оказать практическую по-
мощь, а именно закупили то, что 
необходимо ханты-мансийцам. 
Помощь погорельцам это важно. 
Когда люди видят, что им помога-
ют в беде, это укрепляет их веру 
в человечность и справедливость. 
Это помогает людям пережить 
трудный период, начать стро-
ить свою жизнь заново. Вместе 
мы сила!» – рассказал координа-
тор ЛДПР в Ханты-Мансийске 
Александр Почуев.
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ПОМОЖЕМ! ЗАЩИТИМ! РАЗБЕРЕМСЯ!

Как к нам обратиться?
П о д п и с ы в а й т е с ь 
на наше сообщество 
ВКонтакте 

И на наш официаль-
ный телеграм-канал – 
«ЛДПР – Тюмень, 
Югра, Ямал».

Адрес: Россия, 628402, Ханты-Мансийский автономный 
округ - Югра, город Сургут, улица Набережная Ивана Кай-
далова, дом 28, подъезд 5.
Телефон: +7(932)422-42-12
Время работы: 10:00-17:00 – с понедельника по пятницу, 
суббота и воскресенье - выходные дни
Время приёма: 10:00-17:00
Почта: ugra@ldpr.ru

КАК НАС НАЙТИ? ЛЕГКО!

Добрые дела не нуждаются в рекламе
В общественной приемной 

ЛДПР продолжается ежедневная 
работа по оказанию помощи жи-
телям города. Как гласит народная 
мудрость, «добрые дела не нужда-
ются в рекламе», и это в полной 
мере отражает принципы работы 
приемной, где каждый может по-
лучить поддержку и консульта-
цию, уверены партийцы Урая.

За помощью обратились по-
горельцы, столкнувшиеся с трудностями при получении нового жилья. Им 
приходится частично компенсировать стоимость предоставляемого жилого 
помещения, поскольку отсутствие постоянной регистрации в течение 10 лет 
не позволяет им соответствовать требованиям «ценза оседлости» на террито-
рии Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. Представитель ЛДПР
Елена Черевач проконсультировала заявителей и предоставила контакты ад-
воката для бесплатной консультации и дальнейшего решения вопроса.  

Еще одна жительница Урая, супруга одного из первооткрывателей 
Шаимской нефти, пришла с просьбой обратить внимание на ветеранов от-
расли. В мае градообразующее предприятие города будет отмечать очеред-
ной юбилей Шаимской нефти, и женщина попросила включить их с мужем 
в список приглашенных на праздничные городские мероприятия. В под-
тверждение заслуг супружеской четы в нефтяной отрасли она показала ста-
тью из местной газеты и фотографию с месторождения. Обращение было 
принято для дальнейшего рассмотрения и направлено депутату окружной 
Думы Виктору Сысуну. Депутат ЛДПР этот вопрос обозначил окруж-
ным властям. После состоялась встреча городского координатора Елены
Черевач с главой муниципалитета и достигнута договоренность, что зая-
вительницу и ее супруга пригласят на праздничные мероприятия. 

«Связались с администрацией и отработали этот вопрос. Общественная 
приемная в Урае работает на постоянной основе, и каждый житель может 
обратиться за помощью или консультацией. Здесь мы всегда готовы выслу-
шать и поддержать тех, кто в этом нуждается», – подытожила Елена Черевач.

Евгений Чурилов о доступности медуслуг в новой поликлинике Вартовска
Координатор местного отделе-

ния в Нижневартовске поделился 
мнением о доступности медицины 
в новой больнице Нижневартовска.

«На днях близкая родственница 
рассказала мне о ситуации, которая 
заставила задуматься: как такое воз-
можно в современной медицине?

Ей стало плохо, и она попала 
в новую окружную больницу на Жу-
кова в Нижневартовске – ту самую, 
которую строили больше десяти 
лет. Ожидала, что «новая» означа-
ет «удобная и оснащённая». Реаль-
ность оказалась иной.

С её слов, в коридорах скамеек 
не хватает, пожилые, ослабленные 
люди вынуждены стоять. Прибор 
для измерения давления едва дер-
жался на руке – липучки не рабо-
тали, аппарат, видимо, списанный 
из прошлого века. У пациентов бра-

ли кровь стоя, потому что стульев 
в процедурном кабинете нет. А ана-
лиз на сахар и вовсе не сделали: 

оборудование «не функционирует». 
В итоге – таблетка под язык и реко-
мендация «отлежаться дома».

Вопросы, которые не дают покоя:
– Почему больница, строившая-

ся более 10 лет, не может обеспечить 
даже базовых условий для пациен-
тов?

– Куда ушли миллиарды, выде-
ленные на оснащение?

– Когда «новое» станет синони-
мом «работающего»?

Хочется верить, что те, от кого 
это зависит, прочитают. Пото-
му что здоровье людей – не место 
для экономии и халатности.

«А я, в свою очередь, обязательно 
обращусь к представителям депу-
татского корпуса от партии ЛДПР,
чтобы вопросы, требующие сис- 
темных решений, были подняты 
на уровне законодательной и ис-
полнительной власти», – поделился 
своим мнением партиец Чурилов
на личной странице в сети ВК.

Сергей Игошев: «ЛДПР бьет тревогу 
из-за рекордно низкой рождаемости 

в Мегионе»
Мегион, уютный небольшой город в сердце 

Югры, столкнулся с тревожной демографической 
тенденцией. По данным на 1 апреля 2025 года, 
из 53 450 жителей, рождаемость в городе нахо-
дится на рекордно низком уровне, что вызывает 
серьезную обеспокоенность у представителей 
ЛДПР.

Мегион имеет следующую демографическую 
структуру: дошкольники составляют 5 345 чело-
век, школьники – 6 307, молодежь – 6 414, взрослое 
население – 22 984 и пожилые люди – 11 652. Дол-
гожители Мегиона, перешагнувшие 80-летний 
рубеж, насчитывают 748 человек.

Однако, несмотря на кажущееся благополу-
чие, за этими цифрами скрывается серьезная проблема. Мегион занимает 
последнюю строчку в рейтинге городов Югры по коэффициенту рождае-
мости на 1000 человек. На протяжении последних лет наблюдается устой-
чивое снижение числа новорожденных, что ставит под угрозу будущее 
города.

Депутат ЛДПР в Мегионе Сергей Игошев бьет тревогу и призывает 
власти к срочным мерам: «Низкая рождаемость – это не просто статистиче-
ская цифра, это индикатор проблем в социальной и экономической сферах. 
Недостаточная поддержка молодых семей, отсутствие доступного жилья, 
низкие доходы и неуверенность в завтрашнем дне – все эти факторы нега-
тивно влияют на демографическую ситуацию».

Что необходимо сделать? ЛДПР предлагает комплекс мер, направлен-
ных на стимулирование рождаемости в Мегионе:

Увеличение размера пособий на детей.
Предоставление льготных ипотечных кредитов молодым семьям.
Строительство нового Дворца молодежи и спортивных сооружений 

для игровых видов спорта.


